

PlantaDoce.

Empresa

Asho se expande a Chile de la mano de MetaModelo

Con este acuerdo, la empresa chilena, MetaModelo, especializada en transformación digital, salud y *software* como servicio, podrá hacer uso en todos sus centros asociados en el país de la herramienta especializada en codificación y captura de ingresos hospitalarios Ashoindex.

PlantaDoce
15 jun 2022 - 09:47



Asho desembarca en Chile. La empresa especializada en la prestación de servicios de codificación de altas hospitalarias, ha llegado a un acuerdo de colaboración con la compañía chilena MetaModelo, a través del cual podrá iniciar su expansión por todo el país latinoamericano, según ha explicado el grupo en un comunicado.

Con este contrato, MetaModelo, empresa especializada en transformación digital, salud y *software* como servicio, podrá hacer uso en todos sus centros asociados en Chile de la herramienta especializada en codificación y captura de ingresos hospitalarios Ashoindex.

La directora gerente de Asho, Ruth Cuscó, asegura que “uno de los objetivos que teníamos como empresa para 2022 era la expansión de nuestros servicios a nivel internacional; estamos seguros de que MetaModelo será un socio ideal para entrar de

PlantaDoce.

la mejor de las formas en el mercado latinoamericano”.

Ashoindex es una herramienta que, a través de la técnica de procesamiento del lenguaje natural (PLN), permite analizar el significado de las descripciones de entrada de diagnósticos y procedimientos, **realizando búsquedas basadas en los conceptos médicos relacionados.**

Asho gestiona más de un centenar de proyectos en España y codifica de 700.000 altas anuales

Además, tiene en cuenta el lenguaje real de los médicos (sinónimos, acrónimos, errores ortográficos, negaciones, palabras compuestas y las variaciones de ortografía) para asignar códigos y posteriormente agrupar los casos. Gracias a esta herramienta, asegura la gerente comercial de MetaModelo, Joyce Castillo, “los ingresos hospitalarios quedarán mejor agrupados como consecuencia de la reducción de errores e imprecisiones, lo que se traducirá en mayores ingresos para los prestadores”.

Asho actualmente gestiona más de un centenar de proyectos en España y codifica alrededor de 700.000 altas anuales. Nacida hace 28 años, ha codificado más de 8,6 millones de altas, concentrando en los últimos cinco años más de tres millones de altas.